
2015 年度 
第 2 回理事会議事録 

 
日    時    2015 年 5 月 16 日（土）13 時 30 分～15 時 24 分 
場    所    歯科技工士会館 
出    席    杉岡会長，西澤・直塚・時見副会長，*夏目専務理事，岩澤・上野（有）・下江・森

野・西村・奥村・柴田常務理事，金井・綾部・伊集院・三好・上野（博）・吉田・榎

理事 
（理事 20 名中 19 名出席） 

大日向・岸本監事（監事 2 名中 2 名出席），古橋相談役 
<＊印：進行> 

欠    席    松井理事 

 
【  議  事  内  容  】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

１  会長挨拶 
会務遂行へ向けた役員としての心構え，クー

ルビズ実施等に関する挨拶があった。 
２  議    案 
（1）全    般 
ア 会務の確認及び派遣役員を決定し，挙手 19

名により全会一致で承認した。 
イ 第 4 回社員総会に提案する 2014 年度会計

収支決算報告について，挙手 19 名により全

会一致で承認した。 
（2）法人運営 
ア 第 17 回日本口腔顎顔面技工研究会学術大

会（2015 年 9 月 26 日開催予定）の支援協力

申請について，挙手 19 名により全会一致で

承認した。 
イ 一世出版社発行の書籍「災害時の歯科保健

医療対策－各地での連携の事例より－（仮

題）」推薦依頼について，挙手 19 名により全

会一致で承認した。 
（3）教育研修 
ア 教育研修事業企画委員会設置について，挙

手 19 名により全会一致で承認した。 
３  報告事項 
（1）全    般 
ア 社会保障の給付と負担の現状及び医療提供

体制改革・医療保険制度改革の背景，方向性

等について報告があった。 
イ 歯科技工士法制定および日本歯科技工士会 

創立 60 周年地域交流記念大会実行委員会構

成メンバーについて報告があった。 
ウ 第 8 回『7』プラン推進委員会（2015 年 5

月 15 日）協議内容の報告があった。 
（2）法人運営 
・法人運営 
ア 第 4 回社員総会（2015 年 6 月 20 日開催予

定）会議日程等について報告があった。 
イ 第 1 回理事会（2015 年 4 月 18 日）承認に

基づく全国歯科技工士教育協議会への助成

に関し，同会から事業概要の報告と御礼が

あった旨の報告があった。 
ウ 歯科技工士会館エントランス改修工事及び

給水管更新工事の工程について報告があっ

た。 
エ 歯科技工士紹介書籍発行に関する進捗状況

について報告があった。 
・組織対策 
ア 2014 年度組織拡充事業支援金支給状況の

最終報告があった。 
イ 2014 年度下半期新卒者入会推進費の支援

金額が決定し，今月中に当該地域組織へ支給

する旨の報告があった。 
ウ 2015 年 4 月度会員数等に関する動向につ

いて報告があった。 
（3）教育研修 
ア 2015 年度歯科技工士生涯研修開催・参加状

況及び認定状況について報告があった。 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

イ 2015 年度第 1 回教育研修委員会・生涯研修

中央本部委員会（2015 年 4 月 24 日）協議

内容の報告があった。 
ウ 教育研修推進事業助成金に関し，2014 年度

支給状況及び 2015年度対象事業等について

報告があった。 
エ 2015 年度第 1 回教育研修事業企画委員会

（2015 年 5 月 7 日）協議内容の報告があっ

た。 
オ 現在，某地域組織にて試験運用している「日

本歯科技工士会研修カード」の中間報告があ

り，おおむね良好な結果が得られているた

め，全国運用へ向け引き続き検討する旨の報

告があった。 
（4）国際振興 
ア 2015 年度第 1 回国際振興委員会（2015 年

5 月 15 日）協議内容の報告があった。 
（5）広報企画 
ア 2015 年度第 1 回広報企画委員会（2015 年

4 月 18 日）及び第 2 回同委員会（2015 年 5
月 15 日）協議内容の報告があった。 

6）政策推進 
ア “2015 歯科技工士実態調査”について，7

月調査実施へ向けた進捗状況の報告があっ

た。 

イ 2014 年度全国歯科技工所開設届け出調査

一覧における重複データの精査作業を，5 月

末を期限として当該地域組織に依頼してい

る旨の報告があった。 
ウ 歯科技工士法第 26 条違反（広告違反）に関

し，改善事例を紹介するとともに，今後も問

題事例については引き続き対応を進める旨

の報告があった。 
エ 『日本歯技』を通じた労務対策情報の提供

を，“2015 歯科技工士実態調査”結果内容も

踏まえながら進めていく旨の報告があった。

（7）その他 
ア 歯科技工士組織等の呼称統一について確認

があった。 
イ 本会 PR 及び入会案内を目的とした DVD

の製作を，広報企画，組織対策部門を中心に

進める旨の報告がされた。 
ウ 改修後の歯科技工士会館エントランスにお

ける映像放映，ロゴマーク入りシャツの作成

等，日技ブランディングの推進に関し報告が

あった。 

 
以    上


